



吉川警察署管内の小学生が一日警察署長

「第33回子ども自転車乗り大会」で優秀な成績を修めた3名が、子供一日警察署長に委嘱され、7月24日に松伏ショッピングセンターにて行われた「夏の交通事故防止運動」の啓発活動に参加しました。

写真左から おおほた 大畠 ゆいさん(松伏町立松伏第二小学校)
おおすけ 大須賀 波菜さん(三郷市立立花小学校)
 佐藤 梗栄さん(吉川市立旭小学校)



消しゴムはんこ教室

7月28日、多世代交流学習館メロディーで開催され、16名の小学生が参加しました。低学年は爪楊枝で、高学年は爪楊枝とクラフトナイフを使って、名前のはんこやかわいいキャラクターなどを彫りました。



キッズサイエンス

8月2日、多世代交流学習館メロディーで開催され、15名の小学生が参加しました。空気と水の性質を利用した簡単な実験を通して、「なぜ?」「どうして?」と考えながら科学の楽しさにふれあいました。



サマーキャンプ

8月7日から9日までの2泊3日、茨城県常総市にある「水海道あすなろの里」で、松伏町ジュニアリーダー連絡協議会主催のサマーキャンプが開催されました。市内の小学生25名が参加し、ジュニアリーダーと一緒にレクリエーションやBBQ、花火などをして楽しみました。



中央公民館事業「夏休み一日体験塾」

8月3日、「夏休み一日体験塾」に小学4～6年生の児童16名が参加しました。ピザを作ったり、ヒップホップジャズダンスを体験したりしました。また、B&G海洋センタープールでの「水辺の安全教室」も交えて、学び、遊び、一日を過ごしました。



カヌー & 水辺の安全教室

7月15日、吉川市市民プールで開催され、松伏町・吉川市の小学生以上の方は、水の事故の現状を学び、いざという時のために、ペットボトルを使った救助方法などを体験しました。また、カヌーの基礎技術を学び、水の楽しさを体験しました。